

# 子どもたちの「主体的の学び～全教室展開～」に向けて 一歩一歩確実に進む

令和3年度の柳津小学校は、児童131名、職員20名、9学級でスタートしました。

今年度も、保護者や地域の皆様方の温かいご支援に支えられながら、学校教育目標「進んで学び 豊かな心で たくましく生きる 子どもの育成」を掲げ、教育活動を展開していきます。

福山100年教育は、今年度で6年目を迎えました。テーマは、「『学びが面白い』の深化」です。様々な課題に果敢に取り組む、価値観が異なる様々な人々と協働することができる子どもの育成をめざしています。

本校では、子どもたちが問い合わせを持ち、解決するために、仲間と協働し、これまで学習した内容をつなげたり、新たに調べたりしながら、自分たちの力で課題を解決する学び、「学びが面白い」と感じる学びをめざしています。また、自分で計画を立てて学習する学び（個別の学び）も進めています。そして、いつも自分らしくいられる、素直に自分の思いを伝えられる、人と関わりながらしっかりと自分の考えを持ち自信をもって表現できる子どもに育てていこうと思っています。

柳津小学校は、子どもたちの「主体的の学び～全面展開～」に向けて、全教職員で、一歩一歩確実に進んでいきます。

2021年（令和3年） 4月  
校長 吉岡 美和子

子どもは柳津小学校で 学んでよかったです

先生は 働いてよかったです

子どもは 笑顔で 生きいき

先生も 笑顔で 生きいき

“ありがとう”があふれる学校めざして

すべては 子どもたちのために！

すべては 子どもたちとともに

